
かわまちづくり準備室設立会議議事録 

 

日 時：令和5年6月28日（水）9:00～9:45 

場 所：南砺市役所本館 302会議室 

参加者：〇委員6名（うち◎会長1名） ●事務局6名（オンライン2名） 

内 容：①かわまちづくり準備室について  

    ②会長選出 

    ③福光地域のにぎわいづくりについて 

    ④その他 

 

議事要旨 

① かわまちづくり準備室について  

当日資料別紙２ページ２参照 

●事務局より、資料に基づきこれまでの経緯を説明 

〇質問なし 

●協議会の規約について説明 

〇異議なしの声。拍手により承認。 

＞かわまちづくり準備室が正式に設立。 

 

② 会長選出 

●規約に基づき、議長を決めたい。推薦・立候補はないか。 

〇事務局案を聞かせてほしい。 

●まちづくり検討会議から、福光地域のにぎわいづくりの会議に出席していらっしゃった石

崎氏はいかがだろうか。 

〇拍手が起こる。 

●拍手をもって会長選出が承認されたとしたい。 

＞福光かわまちづくり準備室の会長として、石崎氏が就任。 

 

③ 福光地域のにぎわいづくりについて 

●別紙２に基づき、事業内容について説明 

〇小矢部川周辺のにぎわいづくりのための計画ということで、4月の桜の時期のイベントは

人が来ていて良かった。年間を通して、小矢部川周辺に人が集まるようにする必要があ

る。本当に国土交通省に計画を申請するのであれば、将来的にみやがわ前の道を対面交

通できるように広くするかつ、川に降りれるような駐車場を設置していくことも考えて

行かなければならないのでは。河川公園そのものの魅力開発はほかの自治体でも行って

いるが、公園周辺の環境整備も考えれれば。 

●いただいた意見をもとに、計画に落としこみたい。 

〇事例として紹介されている岩手県盛岡市木伏緑地前の道路は車が通れるのか。 

●その点は確認していない。おそらく、仕入れの車は通れるが、形状的に一般車両は通れな

いのではないか。 

＞そのほか意見、質問なく、事業内容は拍手により承認される。 

 



④ その他 

◎そのほか、この際情報共有したいことはあるか。 

〇福光地域には、福光高校や福祉会館などハード面での課題がある。今会議と直接関係はな

いが、別の検討会議を作っていただいて、検討されたい。 

〇地域で福光高校の活用の方向性について多くの意見が出ている。早急に行政として指針を

出してほしい。 

〇福光高校は県主導で進めていくことで依頼してきたが、進捗が芳しくないことから市が介

入し始めた。しかし、福光高校の施設は大きく、とても市が保有はできない。どうあるべ

きかは検討していきたいが、まだ会議にするには早い。福祉会館の機能が福光高校に入る

かどうかで方向性が変わってくる。しかるべき時が来たら、住民の皆様にご報告、相談し

たい。 

 

 


